



Contienda en Chiapas será sencilla: Morales

El magistrado con licencia del Tribunal Federal de Conciliación y Arbitraje (TFCA), Plácido Morales, afirmó que la contienda por la gubernatura de Chiapas, a la cual aspira, no será lo complicado en este proceso, sino generar confianza, gobierno y seguridad que es lo que la sociedad chiapaneca espera de sus autoridades.

Entrevistado en la Cámara de Diputados, donde acudió a un encuentro con legisladores de Morena, invitó a los habitantes a analizar quién es la persona que mejor puede coordinar los comités de defensa de la 4T en el estado.

Cuestionado por la situación de inseguridad por la que atraviesa Chiapas con la presencia de grupos del crimen organizado, Morales comentó que la conflictividad social por estos está en la zona fronteriza.

“Ese mal se enquistó donde tiene condiciones favorables, donde hay complicidades y donde hay hambre y necesidad en la gente. Dando respuestas a las necesidades de la gente, que tengan salud, que tengan bienestar, que tengan oportunidades de trabajo, que el campo se reactive y no habiendo complicidades públicas, se puede desterrar ese mal de cualquier lugar”, sostuvo. / **JORGE X. LOPEZ**



PROCESO. El magistrado con licencia del TFCA dijo que la sociedad espera que se genere confianza.